

## Sperrfrist: 1. April 2001!!!

Nr. 091.01 / 30.03.2001

## Lübeck muss Landeshauptstadt werden!

Schon lange gibt es bei Bündnis 90/Die Grünen eine heftige parteiinterne Diskussion: Warum muss Kiel die Landeshauptstadt sein, wo sie doch mit dem Sitz von König Gansel bereits Monarchen-Stadt ist?

Jetzt sind **Monika Heinold**, Palamentarische Geschäftsführerin der Landtagsfraktion, und **Lutz Oschmann**, Fraktionsvorsitzender der grünen Ratsfraktion in Kiel, nicht mehr länger bereit, diesen Streit unter der Decke zu halten. Die Bevölkerung muss darüber diskutieren - Ziel ist ein Volksentscheid am 1.4.2002.

Beide PolitikerInnen sprechen sich eindeutig für Lübeck als Landeshauptstadt aus. Lutz Oschmann: "Das dann leerstehende Landeshaus ist als ehemalige Marineakademie ist die ideale Residenz für unseren Bürgerkönig Norbert!"

Monika Heinold stellt das landespolitische Argument in den Vordergrund: "Wenn wir die Zusammenarbeit mit Mecklenburg-Vorpommern verstärken wollen, müssen wir näher an den Osten heranrücken - und wenn es den Bundestagsabgeordneten gelungen ist von Bonn nach Berlin umzuziehen, dann sollten auch wir die Kraft haben, unsere Hauptstadt ein Stück nach Osten zu verlegen."

\*\*\*